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2018年 8月 5日・若宮町内会理事会議事録 

8月 6日確定版 

日時：2018年 8月 5日（日曜）9:00～10:25 場所：鎌倉消防署 3階集会室 

出席：藤島、島田、中村、加藤、大久保(久)、大久保(弥)、鈴木（記） 

 

議事概要   

１．審議報告事項 

(1) 全般 

 7/30(月)ふれあい地域懇談会。民泊、生活道路への車侵入問題等を市～自治町内会で協議した。 

 材木座自治連合会（会長は芝原自治会の渡辺会長）が材木座郷土誌を上梓した。町内会予算で 20

冊購入して加入世帯に貸し出せるようにする。 

(2) 総務・会計 

 ７月度月次会計を役員会配布 

(3) 子ども会 

 8/29映画鑑賞会：参加数は大人 14名、子ども 27名／計 41名 

 夏祭りのゲームコーナーは若宮子ども会の事業として運営することを夏祭り共催相手の芝原自治

会に提案する。芝原の子どもは若宮子ども会の子どもと同じ扱い。 

 12月にクリスマスビンゴ大会を計画していることが報告された。場所の選定等はこれから。 

(4) 青少年指導員 

1.各地区会報告 

◆鎌倉: 7/21青少年会館フェスティバル実施、◆ 腰越地区: 8/24夏休み教室 

◆深沢: 8/4-5夏祭り(人手不足のため内容縮小) 、 ◆大船: 7/29サマーキャンプ(デイキャンプ) 

◆玉縄:作文コンクール内容は前回役員会で協議決定したもので、地区会で地区長が説明する。 

2.各委員会報告：  おもちゃ箱委員会: 7月 11日仕分けを行い、各小学校へ配布 

3.各実行委員会報告：  子どもキャンプ実行委員会: 11月に「集いの会」開催 

4.協議事項：1.第 12回中学生作文コンクールについて ①確認事項 選考委員賞・参加賞 ②各学校に

依頼、2.決定事項 ①6 月 16 日横三青指活動研究会、②7 月 21 日鎌倉青少年会館フェスティバ

ル、③6月 22日青少年健全育成街頭キャンペーン、④8月 28日深沢小学校「かまくらっ子」、 ⑤ 

9月 30日野外炊事等研修、10月 20日から 21日子どもキャンプ、愛川ふれあいの村 

5.鎌倉地区行事  ① 7 月 27 日鎌倉静養館「ふらっとカフェ鎌倉」 子供食堂見学会、 ② 9 月 8 日ビ

ーチコーミングを予定 

(5) 民生委員 

 7/9(月) 定例会議 於:福祉センター 

 7/17(火) 社会を明るくする運動 講師:玉城ちはる氏 シンガーソングライター/ホストマザー  

 演題:命の参観日  於:生涯学習センターホール 

 7/25(水) 鎌倉市 65歳以上の一人暮らし登録者への配食 於:福祉センター 

 8/2(木) 第三地区民児恊・社恊の合同研修会 演題:宝物(こども)をどう守るか 講師:鎌倉警察署 

生活安全課 警部補 佐藤辰也氏 於:長谷公会堂 

(6) 防犯、シニア会 

 8/21(火)防犯フォーラム 13:30-16:00於きらら鎌倉 2階ホール 主催：鎌倉市（市民安全課） 

 傘寿と百寿のお祝い：今年は大正 7 年(1918 年)生まれの方と、昭和 13 年(1938 年)生まれの方が
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お祝いの対象。全戸配布チラシを配布済み。ご家族やご近所の対象者を町内会に連絡して戴く。 

 バス旅行の行先・日程について出席役員から意見ヒヤリングをした。最終案はシニア会に一任。 

(7) 町美化 

 3 組 A～D 班の 13 世帯が利用する由比ガ浜 2171 クリーンステーションが 7/20(金)に当て逃げ事

故で全損した。犯人は近隣で建設中の中小規模賃貸兼用住宅の工事関係者。損害額の請求書を送

付済。 

 5A 班・5B 班の全世帯および 4A 班・8A 班の一部世帯が利用している GS4021 が老朽化。JR ガ

ード以南では唯一若宮大路歩道に設置されていて観光客および海水浴客によるポイ捨てがひどい。

設置場所を含めた更新計画について利用者との協議を行う。 

(8) 防災・海の家 ナシ 

(9) 夏祭り 

 調達品：全 150 項目について、仕様、数量、若宮・芝原・本部の別、予算等を入力した親表をレ

ビューした。結果を 8/5夕方に行う芝原自治会との協議に反映する。 

 ボランティア：１次集計のサマリーをレビューした。人員が不足している項目については役員が

分担してプッシュすることになった。 

 理事会終了後、食品屋台担当の役員が昨年から引き継いだ包材（パック、箸、アルミホイル等）の

棚卸を行った。 

 

その他：町内会が保有する各種備品（防災、防犯、夏祭り、子ども会行事等々）の保管場所についてブレー

ンストームを行った。利便性・確実性・場所の確保可能性などが相反するのですぐに回答が出る

ことではないが、議論を続けていく。 

 

 

議事終了後有志が高砂稲荷境内と周辺道路の清掃をおこなった。 

 

２．次回理事会 9月 9日(日曜)9時から、消防署 3階集会室   

   

以上 


